

Der Prophet Elia – auf dem Weg mit Gott

Rückblick auf die Ökumen. Kinderbibeltage in Neunkirchen mit 160 Kindern

„Alles ist bereit, es kann losgehen“, so war es am Freitag Mittag aus dem Mund der 40 Mitarbeiter/innen zu hören. Die beiden Kirchen sind gerichtet, die zehn Gruppenräume vorbereitet, das Essen eingekauft, das Bastelmaterial bereit gestellt, die Liedblätter gedruckt, die Musik, die Kostüme, die Kulissen und und und... Haben wir an alles gedacht? „Lieber Gott, schenke den Kindern und uns zwei gute Tage, beschütze uns, lass keinem etwas zustoßen! Gib uns Frauen und Männern die richtigen Worte, von Dir und Deiner Liebe zu den Menschen zu sprechen.“ Und dann sind sie gekommen, „unsere“ Kinder, 160 an der Zahl, voller Erwartung und Vorfreude.

Die **Geschichte Gottes mit seinem Propheten Elia** und dem Volk Israel stand im Mittelpunkt unserer **Kinderbibeltage am 15. und 16. März 2024**. Nachzulesen im Alten Testament im 1. und 2. Buch der Könige. Elia, herausgehoben und beauftragt von Gott, und doch auch ein Mensch wie Du und ich, mit allen Höhen und Tiefen, die das Leben so zu bieten hat. Das haben auch die Kinder in den Erzählungen „**Elia am Bach Kerit**“, „**Elia am Berg Karmel**“ und „**Elia am Gottesberg Horeb**“ deutlich gespürt. - In den Gruppen haben wir dann mit den Kindern überlegt, was der Prophet Elia uns Menschen von heute sagen kann. Danach wurde gegessen, gebastelt, gesungen und gespielt. Den Abschluss unserer zwei Tage bildete der **Familiengottesdienst in der Michaelskirche**. Als Dankeschön für unsere Arbeit haben wir die Eltern und Großeltern um eine **Spende für die Klinik-Clowns** in Franken gebeten. Diese besuchen seit 1999 schwer und chronisch kranke Kinder auf der Intensivstation, Onkologie, Kardiologie und Dialyse. 680 Euro sind zusammengekommen. Ein herzliches Vergelt`s Gott an alle Spender!!

Bedanken möchten wir uns ganz herzlich bei der Familie Mirschberger vom Obsthof in Schellenberg für die guten Äpfel, die wir seit 45 Jahren geschenkt bekommen, und bei der Firma Seubert in Hetzles für den vielen Splitt, den wir für unsere Bastelarbeit gebraucht haben. Herzlichen Dank an Frau Inge Will für das Nähen des Gewandes des Hauptdarstellers. - Nach dem Gottesdienst haben die Kinder gesagt: Schade, dass es schon wieder vorbei ist. Diese Aussage der Kinder, die **herzliche und gute Zusammenarbeit in unserem starken ökumenischen Team** sowie der **spürbare Segen Gottes** waren die absoluten Highlights.

Im Namen aller Mitarbeiter/innen: Pfarrerin Anke Bertholdt u. Gaby Bschrirer, Leitung